

Seminarios liderados por BID y Bancóldex

Banca de desarrollo fortalece acciones contra el cambio climático

Del 16 al 19 de noviembre, en el Hotel La Fontana de Bogotá, el BID y Bancóldex abrirán un espacio de discusión sobre el papel de la banca de desarrollo nacional y latinoamericana en la mitigación del calentamiento global. Representantes del sector financiero y expertos académicos discutirán nuevas fórmulas para proyectos de financiación y analizarán casos exitosos.

Bogotá, 10 de noviembre de 2010

Según estudios de la Cepal, los efectos del cambio climático podrían implicar pérdidas de hasta USD 300 billones para Latinoamérica en los próximos años, si no se toman las acciones necesarias para contenerlos. Es por esto que el Banco Interamericano de Desarrollo –BID- y Bancóldex, unieron esfuerzos para promover nuevas formas de inversión en proyectos de reducción de emisiones, y así, ampliar la participación del sector financiero en la mitigación de este fenómeno.

Con este objetivo, ambas entidades realizarán dos seminarios en Bogotá para que expertos académicos y representantes de la banca de desarrollo colombiana y latinoamericana, discutan sobre cómo el sector financiero puede apoyar proyectos encaminados hacia la reducción de los efectos del calentamiento global.

‘Potenciando el rol de Bancóldex dentro del marco de la política pública contra el cambio climático en Colombia’, es el nombre del primer taller que se llevará a cabo del 16 al 17 de noviembre, que tendrá énfasis en los bancos de desarrollo colombianos como actores en la creación de nuevos instrumentos y esquemas financieros para impulsar la inversión en proyectos de reducción de emisiones.

El evento contará con la participación del Ministro de Comercio, Industria y Turismo, Sergio Díaz-Granados; la Alta Consejera Presidencial para la Gestión Ambiental, Sandra Bessudo; el Presidente de Bancóldex, Santiago Rojas Arroyo y el Jefe de la Unidad de Energía Sustentable y Cambio Climático del BID, Juan Pablo Bonilla. Contaremos con la asistencia de los representantes de la banca colombiana, expertos académicos y directivos gremiales.

El segundo taller, ‘Mitigación al cambio climático y sostenibilidad ambiental: roles que puede desempeñar la banca de desarrollo en ambas dimensiones’, se centrará en los mismos objetivos y metas pero a nivel de la banca de desarrollo latinoamericana. Este último seminario, organizado por BID y Bancóldex en asocio con la Asociación Latinoamericana de Instituciones Financieras para el Desarrollo -Alide-, se llevará a cabo el 18 y 19 de noviembre.

Mayor información en las páginas web del BID y Bancóldex:

<http://events.iadb.org/calendar/eventDetail.aspx?lang=en&id=2569>

<http://events.iadb.org/calendar/eventDetail.aspx?lang=en&id=2570>

www.bancoldex.com

Contacto prensa:

Maya Hennerkes

Especialista en comunicaciones - Banco Interamericano de Desarrollo (BID)

mayah@iadb.org

+1 202 623 1627

Diana Santamaría Ramírez,

Jefa de prensa y comunicaciones - Banco de Comercio Exterior de Colombia (Bancóldex)

diana.santamaria@bancoldex.com

57-1 382 1515 - Ext: 2143

Claudia Ugarte Valencia

Jefa de comunicación e imagen - Asociación Latinoam. de Instituciones Financieras para el Desarrollo (ALIDE)

comunicaciones@alide.org.pe

51-1 442 2400 Ext. 226